
幻の新座市議会報告第218弾！

8月の川掃除も無事終わりました！小4と
小5の子ども達が頑張りました！！

本名たかむらともや
東京青山生まれ。
新宿区立西戸山中
時代テニスと出会い
新宿区で優勝。都立
石神井高、北大でも
テニスしかやらず、

勉強は全くしなかったので、高校ではクラ
スで最下位に。本当にバカ・・・・。
高三のインターハイ予選の前に交通事故
で負傷。テニスでの進学を諦め、勉強をは
じめ、北大を受験するも合格できる筈もな
く浪人。1日13時間勉強し、何とか合格す
る。その後、中三の時の担任、河合隆慶
に憧れて中学校の教師になる。
　21年間担任をし、「一生懸命」という学級
通信を毎日書き続ける。この議会報告は
その続編。小さい頃、「作文」が大の苦手
だったのだから、人生は面白い！
　趣味はテニス、読書、駅立ち、川掃除。
　175センチ、67キロ、体脂肪率11.2％。
　写真は35歳の頃かな・・・・・・。
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　8月7日（日）川掃除をしていた時のことで
す。「先生！ありがとうございます。」と声を
掛けられました。六中の卒業生でした。
　川掃除のことかと思ったら、ワクチンのこ
とでした。「市議会でワクチンのことを言っ
てくれるのは先生だけ。ありがとう！このま
まじゃ大変なことになるから・・・」
　そう言ってくれたのです。ワクチンの危険
性については、ワクチン接種がはじまる前
から、ずっと継続して発言してきました。
　この一生懸命は勿論、議会の中でも何度
も取り上げてきたのです。そのせいで、ずっ
と応援してくれていた人から、敬遠されるこ
ともありました。10年以上応援してくれた教
え子が、駅でスルーしていくのは本当に寂
しいものです。
　教え子に嫌われても、自分が信じたこと
を発信し続けてきた答えを、8月7日に見つ
けたと思いました。嫌われても、頭がおかし
いと思われてもいい。自分の愛する人たち
の為に、子ども達の為に後悔しないように
これからも「治験段階のワクチンの危険性」
を伝えていこう。そう再確認しました。
　現在のワクチンの動物実験では5回目接
種から死亡が激増し、7～８回繰り返すと半
数以上が死亡するという結果が出ているよ
うです。それなのに8月8日、厚労省の専門
家会議は5歳～11歳の子どもへの接種を
「努力義務」とすることを了承しました。子ど
もたちのことが心配でなりません。
　みなさんにどうしても、アクセスして欲しい
サイトがあります。「コロナワクチン副反応
データベース検索」というサイトです。そこ
には医療機関から報告された死亡者、重
篤な副反応の方の接種日、年齢、性別、症
状、因果関係などが掲載されています。
　是非、一度ご覧になってください。

ありがとう！



消費税は事業者が納める税です。赤字
でも納める酷い税のうえ、消費するこ
とに対する罰金のような税なんです。
　消費税には逆進性がありますから、
とても不平等な税なんですね。導入の
際、猛反発があったので、最初は税率
３％、年収3000万以下の事業所は免税
でスタートしておいて1997年には5％、
年収1000万以下に変わります。2019年
に8％と10％に上がり、来年からはイン
ボイス制度で年収1000万以下であって
も、登録しないでおくと取引をされな
くなる可能性が出てくるので、登録し
て消費税を取られる可能性が大になり
ます。消費税は貧乏人から毟り取る税
だということです。大企業や株で大儲
けした人達はその分「大減税」されて
いるのですから、ふざけた話です。
　この消費税を導入したから、日本の
GDPは横ばいで、労働者の実質賃金は
1997年がピークで下降し続けているん
です。税率が上がれば上がるほど、消
費を控えるのは当たり前です。日本は
経済大国でもなんでもない国になって
しまったんです。他の先進国のGDPが何
倍にもなって、実質賃金も急上昇して
いるんですから・・・。
　消費税を廃止したら、5年で30万、10
年で40万1人当たりの年収が増えるとい
う試算があります。GDPも増えて税収も
増えるじゃないですか。企業は消費税
を払いたくないから、非正規雇用を増
やしてきたんです。消費税を廃止すれ
ば正規職員も増えて、生活が安定する
人が増えるから、少子化にも歯止めが
かかります。経済大国の復活には消費
税廃止が絶対です。
「国の借金」も大嘘です。あれは「政
府の借金」。少し勉強すれば直ぐに分
かります。悪代官（政府や財界）に騙
されてこれ以上貧乏になるのはやめま
しょうよ！国葬も消費税もいらん！

9月議会 消費税廃止の意見書提出
　9月議会は「決算の議会」と呼ばれて
います。今回の議会のメインテーマは
令和3年度の一般会計決算と令和4年度
の補正予算でした。「市民と語る会」
はその両方に反対しました。反対理由
は以下の通りです。
　令和3年度は「財政非常事態宣言」が
行われた年度です。コロナの影響で税
収が減るからという理由で、高校生の
医療費,高齢者、障がい者補助など多く
の予算がカットされました。
　しかし、実際には税収は減らず、国
からの補助金が大幅に増えた結果、新
座市の「財政調整基金」（市の貯金）
は5,5億から75億と大幅に増えるくらい
市の財政状態は良好になっていったの
です。多くの教育・福祉予算をカット
しておいて、実際には市の財政状況は
好転したのですから、賛成などできる
訳がありません。
　一方の補正予算ですが、1つはマイナ
ンバーカード関連の予算があったこと
で反対しました。国はマイナポイント
に2兆円近くの税金を使って、マイナン
バーカードを何とか普及させようとし
ています。それでも普及が50％未満な
のは、国民がマイナンバーに危険を感
じているからでしょう。
　政府が狙っているのは免許証、保険
証、ワクチン接種履歴、子どもたちの
学習履歴、そして最も危険なのが銀行
口座。政府はこの口座情報を本気で狙
っているのです。恐ろしいことにこの
情報を一元管理するデジタル庁の600人
の職員の内200人が民間からの出向。
もう一つの反対理由は児童・生徒のタ
ブレット型パソコンの修理費の単年度
の4000万円です。無償だからか、子ど
もたちのタブレットの扱いは酷いもの
です。そのツケを全額市民が負担する
のには納得できません。もっと丁寧に
扱って欲しいと思います。

,


